
令和５年４月１２、１３日開催の意見交換会で聴取した意見 

 

モニターからの意見 議会の考えと対応 

・議会でもＱＲコードを使用しているが、高齢者には分かりづらい。 

 

 

 

・議会だよりの文字は見えにくい。 

・資料や映像が行きやすいようにホームページの改善として、備考欄に説

明文を入れてもらい、行きたい動画や資料が見やすくしてもらいたい。 

・ＱＲコードは議会だよりに使用しています。ＱＲコード

は議会だよりの内容を補充するものであるため、ＱＲコ

ードを活用しつつ、誰もが見て分かりやすい議会だより

の内容となるよう検討します。 

・文字が読みやすくなるよう改善策を検討します。 

・ホームページと動画配信サイトの動線改善に努めます。 

 

 

 

 

 


